



Proyecto EDUSA - Cuidado del Agua. Promoviendo una cultura de ahorro y buen uso del agua potable

Docentes de 14 instituciones educativas de Cajamarca participan activamente en las actividades del proyecto promovido por ALAC | Yanacocha y la EPS Sedacaj

A través del proyecto, 70 docentes de distintas instituciones educativas de la ciudad de Cajamarca vienen participando de talleres de capacitación e interaprendizaje, avalados por la UGEL Cajamarca, para desarrollar contenidos orientados hacia la formación de una cultura de ahorro y buen uso del agua en estudiantes de primaria y secundaria.

Como parte de la capacitación se realizó una pasantía a la Planta de Tratamiento Agua Potable (PTAP) El Milagro con el objetivo de conocer detalladamente el proceso de potabilización del agua. Las actividades desarrolladas, también sirven como el espacio ideal

para socializar los resultados y avances del Programa Agua para Cajamarca, que financia Yanacocha hace seis años y que ha contribuido a mejorar la dotación de agua a la población.



Docentes que participaron en la pasantía a la Planta de Tratamiento de Agua Potable El Milagro realizada por el Proyecto EDUSA - Cuidado del Agua.

14 instituciones educativas, 24 sectores de la ciudad y 70 docentes participan activamente del proyecto EDUSA - Cuidado del Agua.

III Feria de Libro. Cajamarca lee y progresa

Con una conferencia de prensa se anunció la tercera edición de la Feria del Libro de Cajamarca - Felicaj 2018

Del 24 de agosto al 2 de setiembre, en el Pasaje La Cultura, se realizará la tercera edición de Feria de Libro Cajamarca - Felicaj 2018, que esta vez nos trae reconocidos escritores como Fernando Ampuero, Antenor Guerra García, Susane Noltenius, Norma Martínez, Miguel Rubio, entre otros, además rendirá un merecido homenaje al Dr. Luzmán Salas Salas, prestigioso escritor y gestor cultural de nuestra región.



ALAC | Yanacocha presentó nuevo proyecto orientado a la gestión del agua en zonas rurales



Iniciativa fortalecerá las capacidades de las Juntas de Usuarios de Servicios de Saneamiento (JASS) y Organizaciones de Usuarios de Agua para Riego (OUA) para una adecuada administración y uso del agua.

Durante dos años, ALAC | Yanacocha ejecutará el proyecto denominado "Fortaleciendo la gestión del Agua", cuyo objetivo es capacitar y empoderar a los miembros de las JASS y a las OUA para que puedan tener una buena gestión, tanto en aspectos administrativos, como técnicos, y que posibiliten la adecuada provisión de agua en cantidad, calidad y oportunidad.

En ceremonia pública se realizó la presentación de dicho proyecto, a la que asistieron autoridades y representantes de instituciones vinculadas al sector agrícola, vivienda, saneamiento y salud, quienes felicitaron la iniciativa, la que además de garantizar una adecuada gestión del agua en la zona rural, también permitirá el acceso a agua segura y la formalización de éstas organizaciones de base.

La intervención tendrá como ámbito 56 caseríos de los distritos de Cajamarca, La Encañada y Los Baños del Inca, y trabajará con 81 JASS, 130 sistemas de agua potable y con Juntas de Usuarios, Comisiones y Comités de 04 cuencas priorizadas (Chonta, Alto Llaucano, Mashcón y Rejo).



Raúl Farfán

Director Senior de Asuntos Externos de Yanacocha

"Este proyecto busca fortalecer la capacidad del manejo y el uso racional del agua que es tan importante para las comunidades y para la ciudad de Cajamarca."

PROBECA. Resultados que nos motivan a continuar fortaleciendo el capital humano de la región



Programa de Becas Cajamarca (PROBECA) que cofinancia ALAC | Yanacocha en alianza con la Comisión Fulbright, para fortalecer el capital humano de la región y así generar cambios que generen desarrollo sostenible en la región.

Jorge, siempre se ha destacado por su compromiso, perseverancia y ganas de superación, cualidades que hacen de él un joven con un futuro muy prometedor.

Ahora en Cajamarca, Víctor se encuentra laborando en la Municipalidad Provincial de Cajamarca como consultor en el área de Tesorería, en donde está implementando nuevos procesos e innovando estrategias para generar mayor productividad.

“En ALAC | Yanacocha nos sentimos orgullosos por haber contribuido para que el sueño de Víctor, Jorge y sus padres sea una grata realidad, pero sobretodo su profesionalismo se vea reflejado en el desarrollo sostenible de Cajamarca.”

También, PROBECA, hace 5 años asignó una beca de pregrado a Jorge Morocho, joven de Yanacancha Grande en La Encañada, quien se graduó como Bachiller de Agronomía en la Universidad Nacional de Cajamarca, obteniendo uno de los más altos puntajes de su promoción.

Le intercambio cultural, está de vuelta Víctor Muguerza, joven profesional cajamarquino que realizó sus estudios de maestría en Engineering Management en la Universidad de Kansas. Él obtuvo la décimo sexta beca otorgada por el

DATO

LA FERIA



CONSUME LO QUE CAJAMARCA PRODUCE

Iniciativa promovida por la Municipalidad Provincial de Cajamarca, El CITE Koriwasi y ALAC | Yanacocha

Se ha convertido en un espacio de encuentro entre la oferta y la demanda, donde turistas y familias pueden encontrar lo mejor de la producción de la región a buenos precios y con alta calidad, además de contar con el soporte de instituciones públicas y privadas.

La Feria busca fortalecer las capacidades en gestión comercial de los productores y microempresarios, promover su participación en mercados competitivos desarrollar estrategias de mercadeo y promoción, y posicionar al Qhapac Ñan, en un espacio de promoción de actividades económicas, culturales y entretenimiento familiar, limpio, seguro y cómodo.



Más 60 productores

Participan de La Feria y son parte del programa de fortalecimiento de competencias en gestión comercial.

Más de S/ 180,000 en ventas

en las tres ediciones de La Feria
Consume lo Cajamarca Produce

Más 5,000 visitantes

Cada edición de La Feria reúne a pobladores, turistas y familias de todo Cajamarca.



ALAC | Yanacocha participó de la celebración por el día del ambiente. En el Día Mundial del Medio Ambiente y con el objetivo promover en la población cajamarquina una actitud más proactiva frente al cuidado y protección del lugar en el que vivimos, ALAC | Yanacocha y la EPS Sedacaj, a través de su proyecto EDUSA – Cuidado del Agua, desarrollaron la campaña “Pitando y jugando cuidamos nuestro ambiente” colocando importantes mensajes en los árboles y áreas verdes de la Av. La Cantuta en el Complejo Qhapac Ñan.

Promoviendo la competitividad empresarial



12 empresas locales que participan del proyecto Articulando Proveedores Locales de Yanacocha se certificaron en gestión de la calidad.

La certificación en Gestión de la Calidad, desarrollada bajo los parámetros del Programa Internacional de Gestión de la Calidad Empresarial – PSGC, programa transferido por el Servicio Brasileño de Atención a la Micro y Pequeña Empresa – SEBRAE y que promueve el Ministerio de la Producción, permite a las empresas mejorar sus procesos, sensibilizar a su equipo para participar activamente en las estrategias de mejora continua, empoderamiento y el desarrollo de habilidades para un adecuado clima organizacional, todo ello con el objetivo de insertarse en nuevos mercados, con mayores herramientas y competitividad.

NUESTRAS redes
www.losandes.org.pe

@LosandesCaj

AndesdeCajamarca



Todos los Jueves
a las 8:00 a.m.
en la Beta Radio
101.3 FM